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Nº EMENTA:
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Solicite o serviço de recapea nto asfáltico pela“
0 O 6 O 3 5 terceira vez na rua JoãoAlves Pereira.

Senhor Presidente,

Procurado pela municipe Tânia Aparecida Martins Moretti, residente em
nossa cidade na rua João Alves Pereira, com protocolo junto ao SAM de número 107334-0, que
recorreu a esta Casa de Leis e a este Vereador relatando a falta de cuidados do Executivo com os
seguidos problemas em nossa cidade. no que se refere a demora na execução do serviço
solicitado.

Fiz o primeiro pedido em 22 de fevereiro de 2018 com o requerimento de nº
725 e o segundo pedido em 14 de junho de 2018 com o requerimento de nº 3362 e devido à
demora, por este motivo, indico novamente a execução do serviço.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo 8ºb. parágrafos 2ª e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 29 de outubro de 2018.

[Lei ,( , /, , Jean Corauci ](«' Vereador
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Ofício 3362 - 2/2018

Ribeirão Preto, 20 de agosto de 2018.

llmo. Senhor
Pedro Luis Pegoraro
Secretário de Obras Públicas ,,,,M « -—

Rua Laguna. 1246 i » %

Ribeirão Preto—SP % CO Pi ,,,, MM-—— «

Prezado Senhor,

Através desta Casa, apresentei Requerimento de nº

3362, acatado na sessão do dia, 14 de junho de 2018, está
indicação também possui uma solicitação feita junto ao SAM com
o protocolo de nº 57583-0, O serviço solicitado infelizmente ainda
não foi executado por parte da Prefeitura.

Pelos motivos apresentados e também pela demora
na solução do problema, venho mais uma vez através deste oficio

solicitar com urgência o recapeamento asfáltico da rua João
Alves Pereira.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a

solicitação ora apresentada, ensejando-lhe meus cordiais cumprimentos.

ou «, »
Atenciosamente, ( *
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l/ Jean Comuci f
Vereador

Gabinete do Vereador Jan Cornuci - Av JerônimoGonçalves 1200 Fone e 16) 3607.4080 v CEP NORD—99?

www comum com br « facebook com/;eaocorauci » email wmaiogcoraucrcom br
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Ofício 3362 » 1/2018

Ribeirão Preto, 24 de julho de 2018.

"me. Senhor WPedro Luis Pegoraro lSecretário de Obrªs Públicas &“ ºª J %
.

Rua Laguna, 1246 Euªêmatos FerreiraRibeirão Preto — SP te de Administraçãogw fªv—.rªrfê'íªºfªº
m «Gen Wª- ªº"

QE,

Prezado Senhor,

Através desta Casa, apresentei Requerimento de nº
3362, acatado na sessão do dia, 14 de junho de 2018, está
indicação também possui uma soticitaçào feita junto ao SAM com
o protocoio de nº 57583-0. O serviço sohcitado infelizmente ainda
não foi executado por parte da Prefeitura.

Pelos motivos apresentados e também pela demora
na solução do problema, venho mais uma vez através deste ofício
soiicitar com urgência e recapeamento asfáltico da Rua João
Alves Pereira.

Posto isso, solicito imediatas providências sobre a
soticitaçâo ora apresentada, ensejando—lhe meus oordiais cumprimentos.

Atenciosamente,

Jean Coranci

Gabinete do Movendo: Ju» Comic) , Av JerõtúmWes» 1200 Fone (16) 3607-4060 - CEP 14010-907
wwwmoom br » fªcebook.com/pancorm - emaiWOWcom br
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Senhor Presidente,
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Solicito pela segund o serviço de
recapeamento asfáltico na Rua João Alves Pereira.

Procurado pela municipe Tânia Aparecida Martins Moretti, residente
em nossa cidade na Rua João Alves Pereira, com protocolo junto ao SAM de número
57583-0, que recorreu a este Vereador, relatando a situação que envolve a falta de
cuidados do Executivo.

Fiz o primeiro pedido em 21 de fevereiro de 2018 através de uma
indicação de numero 725» devido à demora na execução do serviço por este motivo, indico
novamente a execução do serviço.

isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto. após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções para
este grave problema que ocorre em nossa cidade. dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo Sºb, parágrafos 2º e Sº da LOM,

Sala das Sessões. 14 de junho de 2018,

Cy,,
Jean Corauci
Vereador
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REQUERKMENTO D E S PAgª

Nº O O O '? 2 5 MeSoriano recapeamento as altico em toda a
extensão da rua João Alves Pereira localizada no
bairro JardimAntártica.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Tânia Aparecida Martins Moretti. residente emnossa cidade na rua João Alves Pereira, com protocolo junto ao SAM de número 18551-9 querecorreu a este vereador, relatando a grave situação que envolve a falta de soldados do Executwccom os seguxdos problemas que estão ocorrendo no endereço indicado em destaque na ementano que se refere ao serviço de recapeamento asfáítíco

Isto posto. na forma regimentai, seja indicado ao Senhor Pre-farto Mumcipaxde Ribeirão Preto. após aprovação dos demais membros desta Casa pleiteando soluções paraeste grave probkeme que ocorre em nossa cidade. dentro do prazo e condições expressamenteprevrstas no artigo Sº. b. parágrafos 2ª e 3“ da LOM

Sala das Sessões. 21 de fevereiro de 2018.
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/ /“ .' Jean Coraucr /ó/ Vereador (;
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